
第 1 回震災復興有識者会議の様子 

 

①齋藤町長のあいさつで会議がスタートしました。 

 

 

②約 120人の方が傍聴に訪れました。 

 

 

③それぞれの専門分野の観点から、説得力のあるご意見をいただきました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



④町が抱えるさまざまな課題を挙げながら議論が進みました。 

 

 


